

Herren 2. Kreisklasse Gr. 2

TV Niederrad IV : TG Bornheim 1860 IV
Freitag, 26.11.2021, 20:15 Uhr

Hahn fixiert zwei Punkte für die TG Bornheim 1860 IV

Großer Jubel herrschte am Freitagabend bei den Gästen von der TG Bornheim 1860 IV, als Karl-Heinz Hahn sein Einzel gewinnen und damit den 9:4-Sieg beim Gastgeber TV Niederrad IV sicherstellen konnte. Eine gute Leistung zeigten an diesem Tag Hahn und Vurar, die ihre Einzel und auch ihr jeweiliges Doppel siegreich gestalteten. In ihrem 5. Saisonspiel waren die Gastgeber vom TV Niederrad IV ersatzgeschwächt angetreten und taten sich vielleicht auch deshalb gegen die Gäste schwer. Das Spiel war nach insgesamt rund 2 Stunden beendet.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Zheng / Croll hatten gegen Herrmann / Wagner bei ihrem 3:0 keine Schwierigkeiten. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatten indessen dann Kampa / Walter letztlich parat, um Hadan / Hahn final zu gefährden, somit stand es am Ende 1:11, 7:11, 6:11. Der kampflose Sieg von Vurar / Mantel bescherte der TG Bornheim 1860 IV anschließend einen Punkt. Nach den anfänglichen Spielen standen sich nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 1:2 gegenüber. Beim 3:0-Sieg gelang es Andy Zheng Michael Herrmann in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Mannschaft einzufahren. Gekämpft bis zum Schluss hatte daraufhin Liam Croll im Match gegen Dirk Hadan, musste jedoch trotzdem ein 2:3 unterschreiben. Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Bällen Differenz endete. Wenig später ging es beim Spielstand von 2:3 weiter, als das mittlere Paarkreuz zum Einsatz kam. Beim 2:11, 5:11, 6:11 gegen Karl-Heinz Hahn fand Adnan Ajdin von Anfang an kaum Mittel, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Berthold Kampa beim letztendlich deutlichen 0:3 gegen Adem Vurar. Da war final wirklich nichts zu holen. Bei einem Spielstand von 2:5 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte danach Susanne Walter letztlich auf Lager, um Julian Mantel final zu gefährden, somit stand es am Ende 4:11, 1:11, 2:11. Die große Überlegenheit von Mantel zeigte sich auch darin, dass Walter im gesamten Spiel nur 7 Bälle für sich entscheiden konnte. Leider musste der TV Niederrad IV das folgende Einzel kampflos abgeben, der Punkt ging somit schnell an die TG Bornheim 1860 IV. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler. Andy Zheng hatte seinen Gegner Dirk Hadan beim klaren Sieg in drei Sätzen recht sicher im Griff und ließ ihm keine echte Chance. Liam Croll bekam es nun mit Michael Herrmann zu tun und man lieferte sich einen engen Schlagabtausch, den Liam Croll am Ende mit 3:2 ins Ziel brachte und einen Punkt für die Mannschaft einfuhr. Wie dramatisch dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des fünften Satzes, der mit lediglich zwei Punkten Differenz endete. Bei der folgenden 1:3-Niederlage gegen Adem Vurar hatte Adnan Ajdin nur im ersten Satz eine Chance. Mittlerweile stand es damit 4:8. Berthold Kampa hatte danach gegen Karl-Heinz Hahn beim 7:11, 3:11, 7:11 kaum eine Chance. Der Erfolg im letzten Spiel führte somit zum 9:4-Auswärtssieg.

Nach nun 5 Niederlagen in Serie heißt es für den TV Niederrad IV nun nach vorne zu schauen und im nächsten Spiel gegen den TuS 1872 Schwanheim II am 03.12.2021 zu punkten. Die Mannschaft der TG Bornheim 1860 IV wird nach diesem Erfolg versuchen, beim nächsten Spiel gegen die DJK-SG 1929 Zeilsheim III am 28.01.2022 an den Erfolg anzuknüpfen.

Statistik:

TV Niederrad IV

Doppel: Zheng / Croll 1:0, Kampa / Walter 0:1, nicht anwesend/angetreten / nicht anwesend /angetreten 0:1

Einzel: A. Zheng 2:0, L. Croll 1:1, A. Ajdin 0:2, B. Kampa 0:2

TG Bornheim 1860 IV

Doppel: Hadan / Hahn 1:0, Herrmann / Wagner 0:1, Vurar / Mantel 1:0

Einzel: D. Hadan 1:1, M. Herrmann 0:2, A. Vurar 2:0, K. Hahn 2:0, T. Wagner 1:0, J. Mantel 1:0